PREMIOS A LAS MEJORES IDEAS DE 2012. DIARIO MÉDICO

Un año más Diario Médico quiere recompensar a los profesionales, instituciones y empresas que vuelcan su esfuerzo en explorar nuevos territorios en medicina y asistencia sanitaria.

Destinatarios: Profesionales o equipos que hayan desarrollado una iniciativa en el período comprendido entre el I de diciembre de 2011 y el I de octubre de 2012, relacionada con cualquiera de las siguientes áreas:

- Gestión.
- Iniciativa Legal, Ética y Deontológica.
- Investigación y Farmacología.
- Mecenazgo y Solidaridad.
- Política Profesional.
- Política sanitaria.

Presentación de solicitudes:

- Las solicitudes se tramitarán on line.
- Hay que completar todos los campos del formulario que se puede encontrar en la dirección web (http://www.diariomedico.com/mk/2012/ideas2012/#)
- Adjuntar un dossier sobre la propuesta con la que se concursa (Documentos válidos: PDF, JPG y WORD. Documento no válido: POWER POINT).

Presentación Solicitudes: I de octubre de 2012

Plazo Interno: 24 de septiembre de 2012.

Más Información: Convocatoria